



Gemeinde
BAUMA

Medienmitteilung
des Gemeinderates

Gemeindeverwaltung
Zentrale Dienste
Dorfstrasse 41 | Postfach 232
8494 Bauma
Telefon 052 397 70 65
Telefax 052 397 70 21
E-Mail info@bauma.ch
Website bauma.ch

Bauma, 4. Juni 2025

Vandalenakt gegen Plakatständer der Lärmkampagne «Leise ist weise» – Gemeinde setzt Belohnung aus

In der Nacht von Mittwoch, 28. Mai, auf Donnerstag, 29. Mai 2025, wurden in der Gemeinde Bauma sieben von zwölf massiven Plakatständern der Lärmkampagne «Leise ist weise» mutwillig zerstört. Unbekannte Täter haben die von der Gemeinde aufgestellten Plakatständer mit professionellem Werkzeug durchtrennt und umgeworfen.

Die betroffenen Standorte befinden sich an folgenden Orten:

- Sternenbergerstrasse unterhalb und oberhalb Hörnen
- Schindlet
- Sternenberg an der Dorfstrasse beim Sternen Richtung Saland
- Kohltobelstrasse unterhalb der Abzweigung Mattstrasse
- Ausgangs Saland an der Tösstalstrasse in Richtung Wila
- und Hittnauerstrasse Richtung Hittnau

Die Gemeinde Bauma verurteilt diesen Vandalenakt aufs Schärfste. Die Plakatständer sind Teil der laufenden Informationskampagne «Leise ist weise», mit der die Gemeinde seit mehreren Jahren auf die Problematik des übermässigen Ausflugsverkehrs und insbesondere des Motorradlärms in den Ortsteilen – vor allem in Sternenberg – aufmerksam macht. Ziel der Kampagne ist es, alle Verkehrsteilnehmenden für ein rücksichtsvolles und lärmarmes Verhalten zu sensibilisieren und so die Lebensqualität für die Bevölkerung zu erhalten.

«Wir setzen auf Dialog und gegenseitigen Respekt. Die Zerstörung der Plakate ist ein Angriff auf unser gemeinsames Bemühen um ein gutes Miteinander», sagt Gemeindepräsident Andreas Sudler. Die Gemeinde wird die Kampagne fortsetzen und hat die beschädigten Plakatständer bereits repariert und wieder aufgestellt.

Um die Täterschaft zu ermitteln, bittet die Gemeinde die Bevölkerung um Mithilfe: Für sachdienliche Hinweise, die zur Ergreifung der Täter führen, wird eine Belohnung von CHF 1'000.– ausgesetzt. Hinweise werden vertraulich behandelt und können direkt an die Gemeindeverwaltung Bauma (Telefon: 052 397 70 65, E-Mail: sicherheit@bauma.ch) oder an die Kantonspolizei Zürich gemeldet werden.



Hintergrund zur Kampagne «Leise ist weise»:

Die Gemeinde Bauma und weitere vier Oberländer Gemeinden engagieren sich seit Jahren mit der Kampagne «Leise ist weise» für mehr Rücksichtnahme im Strassenverkehr. Mit Plakaten, Flyeraktionen und Informationsveranstaltungen wird insbesondere auf die Belastung durch Motorradlärm aufmerksam gemacht, die vor allem an schönen Wochenenden im Frühling und Herbst den Ortsteil Sternenbergr betrifft. Die Kampagne wurde in Zusammenarbeit mit der Bevölkerung und regionalen Partnern entwickelt und mehrfach in lokalen und regionalen Medien thematisiert.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Roberto Fröhlich, Gemeindeschreiber

Telefon 052 397 70 66

E-Mail roberto.froehlich@bauma.ch